

ABSTRAK

SILFIA AYUNINGTIYAS, 126103202201, Analisis *Public Trust* Masyarakat Indonesia Terhadap Penegakan Hukum Polri Berdasarkan Teori *Simulacra* dan Perspektif *Fiqih Siyash*, Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Dr. H. M. Darin Arif Muallifin, S.H., M.Hum.

Kata Kunci: *Public Trust*, Polri, Teori *Simulacra*, *Fiqih Siyash*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya fenomena ketidakpercayaan masyarakat Indonesia terhadap penegakan hukum Polri yang banyak ditemukan di media sosial. Pada dasarnya tingkat *public trust* adalah perihal yang dinamis. Meski begitu ia membutuhkan perhatian karena keberadaannya berpengaruh pada keberlangsungan legitimasi publik. Oleh karenanya, fenomena mengenai kondisi *public trust* masyarakat Indonesia terhadap penegakan hukum Polri ini menjadi permasalahan yang penting untuk dikaji.

Rumusan masalah yang diangkat ialah : 1) Bagaimana hasil survei mengenai *public trust* masyarakat Indonesia terhadap penegakan hukum Polri? 2) Apa yang memengaruhi *public trust* masyarakat Indonesia terhadap penegakan hukum Polri jika dianalisis berdasarkan teori *simulacra*? 3) Bagaimana perspektif *Fiqih Siyash* mengenai *public trust* masyarakat Indonesia terhadap penegakan hukum Polri?

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian kali ini adalah penelitian kepustakaan (*library research*) dengan melalui pendekatan deskriptif analitis (*descriptive of analyze research* dan

pendekatan filsafat hukum. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik *editing*, *organizing*, dan *finding* dalam studi kepustakaan. Teknik analisis data menggunakan analisis data kualitatif dan historis yaitu teknik yang digunakan untuk mendalami dan mencari tahu suatu fenomena dengan berpusat pada penjelasan, penyebab, dan hal-hal yang mendasari topik sebenarnya.

Hasil penelitian yang diperoleh yaitu: 1) Berdasarkan hasil survei, diketahui jika *public trust* masyarakat Indonesia terhadap penegakan hukum Polri terendah terjadi pada bulan Oktober tahun 2022. Tingkat *public trust* saat itu berada di titik 53%. 2) Berdasarkan hasil analisis teori *simulacra*, diketahui jika *public trust* masyarakat Indonesia terhadap penegakan hukum Polri dipengaruhi oleh ketidakpuasan masyarakat setelah menilai tanggapan Polri dalam menyelesaikan permasalahan-permasalahan besar yang telah dihadapi. Pengaruh lainnya karena informasi yang tersebar di media sosial terkait masalah ini bukanlah informasi yang faktual. 3) Berdasarkan perspektif *Fiqih Siyasa*, diketahui jika rendahnya *public trust* masyarakat Indonesia terhadap penegakan hukum Polri merupakan peristiwa yang normal terjadi. *Public trust* merupakan bagian dari upaya masyarakat untuk menyampaikan kritik konstruktif kepada Polri sebagai pemerintah. Hal ini tercantum dalam prinsip-prinsip untuk mencapai pemerintahan yang baik dalam *siyasa*. Upaya untuk mencapai kemaslahatan.

ABSTRACT

SILFIA AYUNINGTIYAS, 126103202201, Analysis of Public Trust of the Indonesian People towards Police Law Enforcement Based on Simulacra Theory and Fiqh Siyasa Perspective, Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor: Dr. H. M. Darin Arif Muallifin, S.H., M.Hum.

Keywords: *Public Trust, Police, Simulacra Theory, Fiqh Siyasa.*

This research is motivated by the phenomenon of distrust of the Indonesian people towards the law enforcement of the National Police which is widely found on social media. Basically, the level of public trust is a dynamic matter. Even so, it requires attention because its existence affects the sustainability of public legitimacy. Therefore, the phenomenon of the condition of Indonesian public trust in police law enforcement is an important issue to study.

The problem formulations raised are: 1) What are the survey results regarding the public trust of the Indonesian people towards police law enforcement? 2) What influences the public trust of the Indonesian people towards police law enforcement when analyzed based on simulacra theory? 3) What is the perspective of Fiqh Siyasa regarding the public trust of the Indonesian people towards law enforcement of the National Police?

The research method used in this research is library research through a descriptive of analyze research approach and a legal philosophy approach. Data collection techniques use editing, organizing, and finding techniques in literature studies. Data analysis techniques use qualitative and historical data analysis, namely techniques used to explore and find out a phenomenon by

centering on explanations, causes, and things that underlie the actual topic.

The research results obtained are: 1) Based on the survey results, it is known that the lowest public trust of the Indonesian people towards law enforcement of the National Police occurred in October 2022. The level of public trust at that time was at 53%. 2) Based on the results of the simulacra theory analysis, it is known that the public trust of the Indonesian people towards Polri law enforcement is influenced by public dissatisfaction after assessing Polri's response in solving major problems that have been faced. Another influence is because the information spread on social media related to this issue is not factual information. 3) Based on the perspective of Fiqh Siyarah, It is known that the low public trust of the Indonesian people towards Polri law enforcement is a normal occurrence. Public trust is part of the community's efforts to convey constructive criticism to the National Police as the government. This is stated in the principles of achieving good governance in siyasah. Efforts to achieve good.

المخلص

سيلفيا يونينغتياس، ١٢٦١٠٣٢٠٢٢٠١، تحليل ثقة الجمهور الإندونيسي تجاه إنفاذ القانون في إندونيسيا استناداً إلى نظرية التشبيه من منظور فقه السياسة، برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة سيد علي رحمة الله تولونغغونغ، 2024، المشرف: د. ح. م. دارين عارف معلمين، ماجستير في الشريعة الإسلامية

الكلمات المفتاحية: ثقة الجمهور، الشرطة، نظرية المحاكاة، فقه القياس

الدافع وراء هذا البحث هو ظاهرة عدم ثقة الشعب الإندونيسي تجاه الشرطة الإندونيسية في إنفاذ القانون في إندونيسيا والتي توجد على وسائل التواصل الاجتماعي. في الأساس، يعد مستوى ثقة الجمهور مسألة ديناميكية. ومع ذلك، فهي تتطلب الاهتمام لأن وجودها يؤثر على استدامة الشريعة العامة. ولذلك، فإن ظاهرة حالة ثقة الجمهور الإندونيسي في إنفاذ القانون في الشرطة الإندونيسية مسألة مهمة للدراسة

وصياغة المشاكل المطروحة هي: (1) ما هي نتائج الدراسة الاستقصائية المتعلقة بثقة الجمهور الإندونيسي في الشرطة الإندونيسية تجاه إنفاذ القانون؟ (2) ما هي العوامل التي تؤثر على ثقة الجمهور الإندونيسي تجاه إنفاذ القانون في الشرطة عند تحليلها استناداً إلى نظرية المحاكاة؟ (3) ما هو منظور فقه السياسة فيما يتعلق بثقة الشعب الإندونيسي تجاه إنفاذ القانون في الشرطة؟

ومنهج البحث المستخدم في هذا البحث هو البحث المكتبي مع منهج البحث الوصفي التحليلي ومنهج الفلسفة القانونية. وتستخدم تقنيات جمع البيانات تقنيات التحرير والتنظيم والبحث في الدراسات الأدبية. أما أسلوب تحليل البيانات فيستخدم تحليل البيانات النوعية والتاريخية، وهو أسلوب يستخدم لاستكشاف ومعرفة ظاهرة ما من خلال التركيز على التفسير والأسباب والأشياء التي تكمن وراء الموضوع الفعلي

نتائج البحث التي تم الحصول عليها هي (1) استناداً إلى نتائج الاستطلاع، من المعروف أن أدنى مستوى لثقة الجمهور الإندونيسي تجاه إنفاذ القانون في الشرطة الوطنية حدث في أكتوبر ٢٠٢٢. وبلغ مستوى ثقة الجمهور في ذلك الوقت ٥٣%. (2) استناداً إلى نتائج تحليل نظرية المحاكاة، من المعروف أن ثقة الجمهور الإندونيسي تجاه الشرطة الوطنية الإندونيسية تتأثر بعدم رضا الجمهور بعد تقييم استجابة الشرطة الوطنية الإندونيسية في

حل المشاكل الرئيسية التي واجهتها. وهناك تأثير آخر لأن المعلومات المنتشرة على وسائل التواصل الاجتماعي المتعلقة بهذه القضية ليست معلومات واقعية. (3) استنادًا إلى منظور فقه السياسة، من المعروف أن تدني ثقة الشعب الإندونيسي تجاه الشرطة البولارية هو أمر طبيعي. فنقطة الجمهور هي جزء من جهود المجتمع لنقل النقد البناء إلى البولاري كحكومة. وقد ورد ذلك في مبادئ تحقيق الحكم الرشيد في السياسة. الجهود المبذولة لتحقيق الصالح العام